

LA MEJOR PARTE

Me pregunto cuántas veces el Señor me busca en la efimeridad del día y no soy capaz de escucharle, las veces que creo escucharle pero le ignoro, o las veces que me paro por un instante pero no entiendo nada. Cuantas veces habré pensado que cargo con demasiadas cosas, angustiada y afanada reclamando la falta de ayuda. Mirando a mis semejantes y preguntándome ¿por qué no ayudáis? ¿Por qué no contribuís?

Cuando llega la noche y se insonoriza el bullicio puedo escuchar en el silencio su presencia, ¿acaso he sabido ver dónde estaba mi porción? ¿Acaso he sabido estar donde debería?.



Jesús visita a Marta y a María (Lucas 10: 38-42)

³⁸ Aconteció que yendo de camino, entró en una aldea; y una mujer llamada Marta le recibió en su casa.

³⁹ Esta tenía una hermana que se llamaba María, la cual, sentándose a los pies de Jesús, oía su palabra.

⁴⁰ Pero Marta se preocupaba con muchos quehaceres, y acercándose, dijo: Señor, ¿no te da cuidado que mi hermana me deje servir sola? Dile, pues, que me ayude.

⁴¹ Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, afanada y turbada estás con muchas cosas.

⁴² Pero solo una cosa es necesaria; y María ha escogido la buena parte, la cual no le será quitada.

Canto: “Estar contigo”

“Qué hermoso, es estar contigo,
Nada puedo comparar con tu presencia.
Quiero dejar atrás, todo aquello,
Que aparte mis ojos de ti.”

Estríbillo:

Porque hoy he yo escogido, la mejor parte,
Estar ante tus pies,
Contemplarte, adorarte.
Quiero derramar como agua,
Mi corazón ante ti,
Y exaltarte.

Ambas hermanas están y son parte de nuestra persona; por un lado la hacendosa e hiperactiva, y por el otro la espiritual que busca disfrutar simplemente de estar delante del Amor de Señor simplemente nutriéndose de él.

Ninguna es mejor que la otra, las dos aman a Jesús por igual.

Las dos hacen cosas importantes, y sin quitar la importancia de lo que hace Marta, fue María quien eligió la mejor parte, porque ese tiempo con Jesús sería irremplazable.

Sin embargo, Jesús no reclama ni rebaja la acción de Marta, pero le deja en claro que a su trabajo lo está realizando con inquietud y con estrés y esto no ayuda a que lo haga mejor, y menos a que disfrute de lo que está haciendo.

El ser y el hacer siempre serán parte de nuestra historia, le pedimos al Espíritu Santo que sea Jesús el que nos dé el balance y sentido de lo que somos y hacemos.

Canción: “Cerca de ti”.

Cerca de ti, yo quiero estar,
Para escuchar tu voz y aprender de ti.
Quiero ser un reflejo de tu amor,
Yo quiero vivir, sólo en tu voluntad.

Jesús, eres mi buen pastor,
Tú conoces, mi camino.
Jesús, puedo confiar en ti,
Oh mi Dios, me rindo.

(La Puerta La Hermosa era una de las puertas más majestuosas del Templo de Jerusalén.

Estaba ubicada en el acceso oriental del atrio de las mujeres  y se destacaba por su tamaño y su brillo excepcional)



Anhelo por la casa de Dios (Salmo 84)

Al músico principal; sobre Gitit. Salmo para los hijos de Coré.

84 ¡Cuán amables son tus moradas, oh Jehová de los ejércitos!

2 Anhela mi alma y aun ardientemente desea los atrios de Jehová;
Mi corazón y mi carne cantan al Dios vivo.

3 Aun el gorrión halla casa,
Y la golondrina nido para sí, donde ponga sus polluelos,
Cerca de tus altares, oh Jehová de los ejércitos,
Rey mío, y Dios mío.

4 Bienaventurados los que habitan en tu casa;
Perpetuamente te alabarán.

Selah

5 Bienaventurado el hombre que tiene en ti sus fuerzas,
En cuyo corazón están tus caminos.

6 Atravesando el valle de lágrimas lo cambian en fuente,
Cuando la lluvia llena los estanques.

7 Irán de poder en poder;
Verán a Dios en Sion.

8 Jehová Dios de los ejércitos, oye mi oración;
Escucha, oh Dios de Jacob.

Selah

9 Mira, oh Dios, escudo nuestro,
Y pon los ojos en el rostro de tu ungido.

10 Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos.
Escogería antes estar a la puerta de la casa de mi Dios,
Que habitar en las moradas de maldad.

11 Porque sol y escudo es Jehová Dios;
Gracia y gloria dará Jehová.
No quitará el bien a los que andan en integridad.

ORACIÓN ECUMÉNICA CRISMHOM



¹² Jehová de los ejércitos,
Dichoso el hombre que en ti confía.”

ECOS, PETICIONES, ACCIONES DE GRACIAS.

Parémonos a pensar en los momentos en los que escogimos la mejor parte y pudimos experimentar la presencia del Señor en nuestras vidas. Parémonos a pensar en nuestra queja, reclamo y enfado.

¿Cómo me siento? ¿Qué necesito?

Este espacio también es un buen momento para pensar en ello.

Siéntete libre de compartir lo que el Señor hable a tu corazón.

PADRE NUESTRO

Juntos

ORACIÓN COMUNITARIA

Señor Jesucristo, movidos por el Espíritu Santo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTBI, por todas las personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, que son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son aceptadas en su entorno más cercano.

También te damos gracias y te pedimos por CRISMHOM, para que construyamos tu Reino y seamos luz y faro de nuestra comunidad LGTBI+H de Madrid. Amén.

BENDICIÓN (Nm 6:22-27)

El Señor nos bendiga y nos guarde, haga resplandecer su rostro sobre nosotros y tenga de nosotros misericordia. El Señor vuelva su rostro hacia nosotros y nos conceda la paz.